

**Ganz ganz leise ging unser Sternchen auf die Reise.**



Unser kleines [Persermädchen Anna](#) ist heute in ihrem geliebten Riesenkorbchen für immer eingeschlafen.



Wir vermissen unseren kleinen "Gremlin" sehr und noch fällt es nicht wirklich leicht darüber zu sprechen. Aber Fakt ist, dass Anna für uns etwas ganz Besonderes war.

Bereits bei der Abholung im Tierheim Hilden war Anna ein so liebenswertes und gleichzeitig

bedauernswertes Geschöpf. Durch Menschenhand schwer geschädigt fasste sie dennoch recht schnell Vertrauen zu uns und blühte immer mehr auf.

Wie stolz waren wir, als sie zum Fressen zu den anderen kam. Oder als sie das erste Mal wirklich Streicheleinheiten genossen hat und schnurrte, oder sich gar zu uns aufs Sofa setzte. Unvergessen sind auch ihre komischen Eigenheiten, die sie ausgemacht haben, die sie zu der Anna gemacht haben, die wir geliebt haben.

So hat sie stets und ständig versucht den großen Hunden das Futter aus dem Napf zu stibitzen. Eine solch kleine Mietz mit so langen Armen und dermaßen viel Selbstvertrauen... Wir waren stolz auf ihr Durchsetzungsvermögen! Die Hunde haben sie alle respektiert!

Und Anna war auch immer die Katze, die nicht ganz normal kuschelte. Sie legte sich auf andere Katzen obenauf, was ihr nicht schwerfiel wegen ihrer Größe. Gerade bei Shiny fand sie damit eine gute Freundin und blühte so auch immer mehr auf.

Und unvergessen sind Annas Aktionen am Wassernapf! Wenn sie getrunken hat, dachte man der größte Hund des Hauses ist am Schlabbern! Die Geräuschkulisse bei dem Zwerg war unvergleichbar.

Ach Anna.... Ich hätte es mir gewünscht, dass du noch viel länger dein neues Leben hättest so genießen können, wie die letzten Wochen und Monate.



Anna liebte ihr großes Körbchen...

Nach allem was in dem Leben von unserem Sternchen passierte, bevor sie zu uns kam, war es so schön zu sehen, dass sie das Leben wieder genießen konnte und Menschen wieder voll vertrauen konnte. Was sie uns gegeben hat, ist nicht selbstverständlich und wir schätzen ihr Vertrauen. Bis zuletzt schnurrte sie, als ich bei ihr war und sie begleitet habe.

Anna ist friedlich an meiner Seite eingeschlafen.

Für unseren Schatz ein letztes sehr schönes Lied:

[http://www.youtube.com/watch?v=vyX\\_RajmAxg](http://www.youtube.com/watch?v=vyX_RajmAxg)

**Anna, wir lieben dich und werden dich nie vergessen. Wir sind sehr stolz auf dich!**